
加古川中央市民病院 

薬剤部へ就職を考えられている 

皆さんへ   

2020年度新入職員 

（入職1年目）の先輩に 

質問してみました‼ 

薬剤部 



職場の雰囲気は？ 

 初日に自己紹介をしたときは、40人の先
輩がいる雰囲気に圧倒されて不安でしたが、
わからないときは誰に聞いても丁寧に教えて
くださるので安心しました。お昼休憩は仕事
以外の話で盛り上がったり和気あいあいとし
ています‼ 

 困ったことがあれば先輩方にいつでも
気軽に聞ける雰囲気で、とても良い環境
の中で働かせてもらっています‼ 

 丁寧に指導してくださる先輩方が多く、 
明るい印象です‼ 
認定薬剤師の資格を持った先輩方も多数い
らっしゃり、分からないところは教育担当だ
けでなく、先輩方にすぐに聞ける環境だと思
いますよ‼ 

 先輩方が話しかけやすい環境を作ってくだ
さっているので、仕事のことだけでなく、気軽
に話すことが出来ます‼   

 困っている時は、助けて下さり、アドバイス
もしていただくことが多いです。様々な専門の
方がいるので、色々なことに興味を持ち、日々
学習意欲が高まります‼ 



新入職員の教育は？ 

 教育担当の先輩や師長、副師長などと
わからないことや悩んだことを共有し、
すぐに解決できます。不安が多い時期に
とてもありがたいです。 

 教育担当の先輩だけでなく、薬剤部全
体でサポートしてもらえます‼ 

 新人同士でも内容を報告し合ったりする
ので、自分だけが遅れているという不安も

なく業務が出来ています◎ 

 定期的に進捗状況を報告する機会
があるので、些細なことでも相談し
やすいです‼ 

  1人1人に自分の教育担当がつくので、業
務だけでなくそれ以外の相談までさせて頂い
ています。 

 研修期間は毎週振り返りがあり、覚えるべ
き業務内容をチェックしていくので漏れが無
くしっかり覚えられます‼ 



就職して良かったことは？ 

 病棟で専門性を高めながら、注
射・調剤・ケモのミキシングで幅
広い知識を身に付けることができ
ます。                

 思うように仕事ができなくて落
ち込むこともありますが、同期が
３人いるので相談したり、わから
ないことを聞いたり助け合いなが
ら成長できることも良かったと感
じます。 

 診療科・症例数が多く、薬剤師と
して成長できることです‼ 
 担当の病態が難しい部分があり最
初は不安でしたが、丁寧に指導して
くださるので成長できるよう努力し
ています。 
 調剤だけでなく、病棟、ケモミキ
シングなどあらゆる業務を早い段階
からできます。 
 病院薬剤師でしか経験できない業
務をやらせていただいています。 



就職して良かったことは？ 

 私は小児科・NICU・GCU・
産科に配属になったのですが、
新生児のミキシング等ここでし
か体験できないようなことにも
関わることができています。 

 早期から病棟にいく機会があ
り、臨床に携わることができる
ので、責任感がうまれ、やりが
いを感じることもできています。 

 薬剤師として勉強を続け、頑張ろう
というやる気が出るところです。 

 豊富な知識を持っている先輩方が多
いので、一緒に仕事をしていてすごく
刺激をもらえます。 

 薬剤部には薬剤師だけでなく、事務
職の方も一緒に働いています。事務職
の方は仕事を素早くこなし、薬剤師の
仕事を円滑にしてくださいます。違う
職種の方と一緒に仕事をすることで他
職種を尊敬し、私は薬剤師として仕事
を全うしようと思えます。 



薬剤部 photo gallery  

 in 調剤室 

 散薬調剤  アンプルピッカー 

ケモミキシング ミキシング 



私たちと一緒に 

働いてみませんか？  

みなさまのエントリーをお待ちしています‼ 


